

Des eurodéputés défendent les liens entre l'UE et Cuba et condamnent le blocus



Paris, 13 juin (RHC) Des députés européens de différents pays et forces politiques ont défendu aujourd'hui les bonnes relations entre l'Union européenne (UE) et Cuba et ont dénoncé le blocus américain contre l'île, qu'ils ont qualifié de criminel et d'inhumain.

Les membres du Parlement européen Manu Pineda et Ana Miranda, tous deux espagnols, João Pimenta (Portugal), Lefteris Nikolau-Alavanos (Grèce) et Massimiliano Smeriglio (Italie) ont souligné l'importance de la matérialisation au profit mutuel de l'accord de dialogue politique et de coopération entre l'UE et Cuba, lors d'un débat sur ce mécanisme signé en 2016.

Au siège du Parlement européen dans la ville de Strasbourg, dans l'est de la France, ils ont rejeté les actions de l'extrême droite et de la droite du vieux continent visant à détruire l'accord, les attaques se sont

concentrées dans le forum de mardi sur la récente visite à La Havane du haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, Josep Borrell.

Pour M. Smeriglio (groupe de l'Alliance progressiste des socialistes et démocrates), il s'agit d'une visite importante et d'un acte de souveraineté, dans le but de raccourcir les distances avec le peuple cubain, de renforcer l'autonomie européenne et d'être en accord avec les positions de Bruxelles contre le blocus et l'inclusion de l'île sur la liste unilatérale de Washington des pays qui soutiennent le terrorisme.

Pour sa part, M. Pimenta (groupe de la gauche) a condamné la croisade menée au Parlement européen, comme en témoigne le débat d'aujourd'hui, contre la nécessaire normalisation des relations UE-Cuba, un processus qui, selon lui, a débuté avec la signature de l'accord de dialogue politique et de coopération.

Parlons du blocus criminel imposé à la nation antillaise depuis plus de 60 ans, une attaque contre les droits de l'homme, parlons des réalisations et des progrès de la révolution cubaine et de l'énorme résistance, de la détermination et de l'internationalisme du peuple cubain, a-t-il averti.

Dans son discours, M. Pineda a souligné le caractère extraterritorial du siège économique, commercial et financier appliqué au pays des Caraïbes et la nécessité urgente pour l'UE de faire face à cette politique, qui affecte ses intérêts.

Nous devons approfondir nos relations avec Cuba et lutter contre le blocus, a déclaré l'eurodéputé de gauche à Strasbourg, qui a insisté sur le fait que l'Europe ne devait pas se subordonner aux diktats de Washington.

M. Miranda (Verts/ALE) a également appelé l'UE à adopter une position ferme et à faire entendre sa voix contre le blocus, qu'il a qualifié d'inhumain.

Il cause des dommages humanitaires, des souffrances, des privations et des angoisses, non seulement parce qu'il s'agit d'une violation du droit international, mais aussi parce qu'il s'agit d'un acte de guerre en temps de paix, a-t-elle déclaré.

Selon l'eurodéputée, les actions de l'extrême droite contre l'accord de dialogue politique et de coopération et la visite de M. Borrell à La Havane sont la preuve que ce secteur ne sait plus quoi faire.

Se référant à l'intérêt supposé de porter la question de Cuba devant le Parlement européen, Nikolau-Alavanos a souligné que ceux qui sont réellement préoccupés par les droits du peuple de l'île devraient exiger la levée du blocus.

Il les a également exhortés à reconnaître le droit inaliénable des habitants de la plus grande des Antilles à décider de leur avenir sans intervention étrangère.

Tout en appelant à la levée du blocus américain, les députés ont condamné l'inscription de Cuba sur la liste des pays soutenant le terrorisme et ont estimé que le sommet UE-États d'Amérique latine et des Caraïbes du mois prochain devait être l'occasion d'un rapprochement et d'une coopération. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325447-des-eurodeputes-defendent-les-liens-entre-lue-et-cuba-et-condamnent-le-blocus>



Radio Habana Cuba